



Vorlage Nr. 18-O-22-0065

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 19. September 2018

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0071

Volkstrauertag

Dem Volkstrauertag wird am 18.11.2018 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Schierstein gedacht.

Die AG Jugend übernimmt wieder die Schirmherrschaft für diese Veranstaltung. Für die Schiersteiner Kirchengemeinden zeichnet Herr Pfarrer Dr. Mohn verantwortlich. Er bittet darum, dass die Planung rechtzeitig über ihn geleitet wird.

Beteiligt sind: Volker Birck mit dem Gesangsverein Eintracht, die Brüder Jonathan und Constantin Börgers, Franziska Keller von der Pfadfindergruppe PSG.

Thomas Mahler wird nochmals bei der Pfadfindergruppe DPSG und den Konfirmanden der Auferstehungsgemeinde nachfragen.

Da die Firmantengruppe der St.Peter-und Paul-Gemeinde erstmals im Dezember zusammentrifft, ist eine Beteiligung leider nicht möglich.

Schulneubau

Die Eltern der Hafenschule wünschen nicht, dass der bevorstehende Workshop von einem Ortspolitiker geleitet wird.

Schiersteiner Brücke

Das Netzwerk wird eine Internetseite einrichten (Kosten 60 Euro jährlich), Aufkleber und Flyer drucken lassen. Für die Kosten ist ein Bankkonto eingerichtet worden. Es wird eine Beteiligung des Ortsbeirats gewünscht.

Das nächste Treffen findet am 15.10.2018 um 19.30 Uhr in der Kindertagesstätte St. Gabriel statt.

Die AG Jugend wird den Ortsvorsteher bitten, als Vertreter des Ortsbeirates teilzunehmen.

Mümmelmann-Spielplatz

Am 19.09.2018 wird die zweite Klasse der Joseph-von-Eichendorff-Schule unter der Leitung von Frau Imhäuser-Döbel die drei Betonröhren auf dem Spielplatz künstlerisch gestalten. Der Schutzmann vor Ort ist informiert. Herr Wilkerling, Abteilungsleiter vom Grünflächenamt gab die Genehmigung. Er lässt eigens für diese Aktion den Spielplatz sperren. Die Kosten der Materialien sollen vom Ortsbeirat getragen werden.

Die Presse ist informiert.

Jugendplatz Saareck
Keine Neuigkeiten

Unterführung in der Schönaustraße
Angedacht ist die Verschönerung durch Graffiti-Künstler

Die Schnupperpraktikanten Bianca und Chi Dung Ngo zeigten großes Interesse und bringen in der Ortsbeiratssitzung am 19.09.2018 eigens zwei Anträge ein.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher